



NOTICIA

## Agente de tránsito murió ahogado, tratando de salvar a una de sus hijas en Valle: 'Fue un héroe', dijeron allegados

El hecho sucedió en una de las playas de Buenaventura. En Yumbo recibieron su cuerpo entre aplausos y sirenas.



El agente de tránsito Jhon Edwar Echeverry Reina. Foto: Foto de la izquierda, archivo EL TIEMPO. Foto derecha, archivo particular



**Carolina Bohórquez Ramírez** ✉

PERIODISTA

01.07.2025 15:00 | Actualizado: 01.07.2025 15:54



Compartir

Guardar

Reportar

Resumen

Escuchar

Comentar

**El agente de tránsito Jhon Edwar Echeverry Reina es considerado un héroe** por sus familiares, amigos, allegados y compañeros de trabajo en **el municipio de Yumbo**, porque murió tratando de salvar a una de sus hijas pequeñas.

['Me pasa el fierro y 50 mil para taxi': el sicario, el mensajero y el abogado que enredaron al presidente del Cali](#)

[A la cárcel, un pastor cristiano por violar a una niña en Valle: la engañó diciéndole que harían ayuno espiritual](#)

## El paseo y luego, la tragedia



El agente de tránsito Jhon Edwar Echeverry Reina. FOTO:ARCHIVO PARTICULAR

Estaba en un paseo familiar durante el pasado fin de semana, en el sector de La Barra de unas de las playas de Buenaventura, la ciudad puerto del Valle del Cauca.

**Sin embargo, la marea estaba agitada y temiendo por la seguridad de las niñas, Echeverry Reina trató de ponerlas a salvo. Al parecer, una de ellas se encontraba en gran peligro.**

Según testigos, el guarda estaba contento durante el paseo, al parecer, por vacaciones. **Luego, habría observado que una de sus hijas estaba ahogándose. Sin pensarlo, dijeron los mismos testigos, Echeverry se lanzó al mar.**

[El misterio por el hallazgo de un cadáver adentro de un carro completamente incinerado en el noroccidente del Valle](#)

El brutal asesinato de una menor en Valle, en medio de disputas territoriales de bandas por drogas: nuevo hallazgo

## Habría muerto por un infarto



Buenaventura. FOTO:SANTIAGO SALDARRIAGA / EL TIEMPO

Hizo todo el esfuerzo por salvarla y lo logró. La llevó a la orilla, pero luego, **el agente habría sufrido un infarto, quizás por el esfuerzo realizado.** Todo sucedió el pasado 30 de junio.

Las autoridades también tratan de precisar, esperando los resultados de la necropsia del Instituto de Medicina Legal, si el agente de tránsito había ingerido licor para determinar si la ingesta del mismo habría podido influir en su deceso.

Voraces incendios consumieron un inquilinato y parte de una casa en centro y en oriente de Cali: una persona murió

Las explicaciones de Metrocali por cuestionamientos de deudas con operadores del MIO: ¿cómo van millonarios pagos?



Panorámica de Buenaventura FOTO:AFP

### **Recibido como un héroe en Yumbo**

Por su hazaña, el cuerpo de Echeverry Reina fue recibido en Yumbo, entre sirenas, pitos y aplausos de otros de sus compañeros y una comunidad que reconoció su sacrificio de amor por sus hijas. Muchos hablaron del acto de valentía incondicional de Echeverry Reina.



El recibimiento del cuerpo del agente fallecido en Buenaventura. FOTO:ARCHIVO PARTICULAR

En la alcaldía de Yumbo extendieron las voces de aliento y de solidaridad para sus familiares.

“Fui testigo que Jhon amaba con el alma a sus hijas, tanto así que dio su vida por una de ellas”, dice un mensaje en redes sociales sobre esta trágica muerte de un padre que lo dio todo por sus pequeñas.

“Perder a una madre es duro, pero dicen que es más duro perder a un hijo. Por ello, le pido a Dios que le des mucho consuelo a la madre de nuestro amigo Jhon Edwar Echeverry Reina”, dice otro de los mensajes.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali

**Consulte otras informaciones de interés**



El Dalái Lama, líder del Tíbet, cumple 90 años. FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

**TEMAS RELACIONADOS**